



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	18/05/2023	LEGISLATIVO

Monreal: no voy si Morena hace encuesta

El senador Ricardo Monreal aseguró que si la elección del candidato presidencial de Morena se basa en una encuesta organizada por el propio partido, él no participará en ese proceso interno.

"No participaré porque sería volverse a quemar con la misma leche; no habría aprendido la lección, porque ahora ya no es un dime, o un direte, o una posición personal, ahora es una posición del secretario de Gobernación, que acepta que hace cinco años gané la encuesta y perdí en el partido la nominación", afirmó.

En tanto, el diputado del PT y aspirante a la presidencia de la República, Gerardo Fernández Noroña, propuso que en Coahuila se haga una medición entre los candidatos del PT, Ricardo Mejía, y de Morena, Armando Guadiana, para ver quién es el mejor posicionado y así determinar si se declina por Morena, como lo pidió el dirigente Mario Delgado.

Previo a su participación como invitado del Verde en su Convención Nacional como el primero de los



Ha dicho el secretario de Gobernación que yo tenía todas las encuestas en mi favor (en 2017), y que la Comisión de Elecciones fue la que manipuló. Es decir, me hicieron fraude."

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA

aspirantes, Fernández Noroña pidió que no se ponga en riesgo la coalición Juntos Hacemos Historia.

En la Comisión Permanente, en conferencia de prensa, reclamó al presidente López Obrador que no lo haya incluido en la lista de los aspirantes a sucederlo en 2024.

"El lunes, el Presidente volvió a dar nombres y volvió a excluirme. Me parece un acto incorrecto, se promueve el sectarismo, la exclusión", lamentó.

— Ximena Mejía, Ivonne Melgar y Leticia Robles de la Rosa